



HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Spectacle & Visite
Amzer
par la compagnie Lawen
16 avril > 5 mai

Billetterie : haras-hennebont.fr

BRETAGNE

NATURAL BRETAGNE
LOIRENNE
LOIRENNE
SALLON

Ce printemps, du 16 avril au 5 mai, le Haras National d'Hennebont ouvre ses portes au public pour une visite et un spectacle joué en extérieur.

Les visiteurs, lors de leur venue, ont la possibilité de déambuler dans les espaces de visite, écuries et sellerie, d'assister au spectacle « Amzer » de la compagnie Lawen, à une présentation de chevaux, à une médiation dans la cour de la forge, de passer du bon temps en famille dans le Jardin des équicurieux...

Le programme varie suivant le jour de visite et l'accès aux espaces s'effectue sous réserve de l'avancée des travaux au moment de la venue des visiteurs



HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

Programme détaillé visite & spectacle

Du 16 avril au 5 mai

du mardi au vendredi + le dimanche 13h30 > 18h30

PARCOURS D'EXPOSITION « IMPÉRIAL ! »

Visite libre

Les visiteurs parcourent les grands moments de l'histoire du Haras et de ses activités à travers l'exposition « Impérial ! ». Ainsi, ils découvrent une revue des fameux chevaux pensionnaires, la vie de l'époque et les métiers qui évoluaient sur le site, la notion de sélection des étalons... L'espace met en avant des objets marquants, réels ou imaginaires et historiques ou banals qui prennent la parole.

ÉCURIE 2 ET SA SELLERIE D'HONNEUR

Visite libre

La sellerie d'honneur, dans une atmosphère feutrée, dévoile ses trésors de bourrellerie, ses effluves de cuir... Elle est aussi l'écrin d'une projection panoramique invitant à découvrir l'intimité et la délicatesse de la relation si particulière qui unit l'Homme et le Cheval depuis toujours.

RENDEZ-VOUS AVEC LES CHEVAUX

et nos guides animateurs

Suivant la période de l'année, nos médiateurs vous invitent à la rencontre des chevaux dans le parc ou dans l'écurie 2 : trait bretons, comtois, chevaux de sport ou encore pensionnaires particuliers, impressionnants et chimériques...

COUR DE LA FORGE

À 14h et 17h30

Dans la cour de la forge, nos guides animateurs donnent rendez-vous aux visiteurs pour leur présenter les métiers du monde équestre : ferronnier et coutelier, artisan sellier.



HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

PRÉSENTATION DE CHEVAUX

À 14h30 du mardi au vendredi (sauf les 30 avril et 1^{er} mai)

Sur la piste extérieure de la carrière des écuries, les visiteurs assistent à une présentation animée des fameux chevaux de trait bretons, et autres races comme le Boulonnais, le Comtois...

JARDIN DES ÉQUI'CURIEUX

Accès libre

Cet espace permet de découvrir une partie préservée du Haras, un jardin accueillant un espace ludique destiné prioritairement au jeune public pour permettre aux enfants de manipuler, comprendre, s'amuser sous la tente berbère avec des installations ingénieuses... Ils ont la possibilité de jouer les artistes en herbe sur la petite piste, avec les costumes et chevaux bâtons mis à leur disposition. Sur un carrousel à propulsion humaine, les enfants chevauchent des équidés de métal et de bois.

SPECTACLE « AMZER » par la compagnie Lawen

Du 16 avril au 5 mai

Du mardi au vendredi et le dimanche à 15h

"Amzer", "le temps" en breton, est l'élément indissociable de toute transformation.

Les saisons passent comme la vie, cadencée par la course des chevaux... Une femme et un homme vivent des métamorphoses au plus profond d'eux-mêmes. Dans une quête, à la recherche de la fabuleuse et complexe nécessité de liberté, la fille devient femme, puis mère, la chenille devient papillon. L'homme-oiseau s'affranchit peu à peu de son corps, jusqu'à l'envol !

Dans ce spectacle, le souffle des chevaux nous entraîne, la caresse de leurs corps et la pulsation de leurs galops résonnent dans nos ventres.

Avec leurs 3 étalons, Nolwen et Calou développent sur scène, une extension de leur quotidien, fait de travail, de complicité, de virtuosité et de recherche d'harmonie.





HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

FOCUS

La compagnie Lawen

Dans le spectacle « Amzer » interviennent en piste 2 artistes et 3 chevaux.

LES ARTISTES DE LA COMPAGNIE

NOLWEN GEHLKER

Durant son enfance, Nolwen voyage à travers l'Europe, au gré des tournées de la compagnie théâtrale de ses parents. À 15 ans, passionnée par les chevaux et totalement inadaptée à la scolarité classique, elle décide de devenir artiste équestre. Sa rencontre avec Camille et Manolo, fondateurs du Théâtre du Centaure, est déterminante. Elle intègre l'équipe de différentes compagnies équestres, troquant ses services de palefrenière contre des cours de voltige et de dressage. Deux ans plus tard, elle achète un cheval, Oman. C'est avec lui qu'elle retourne à l'école, intégrant le Centre National des Arts du Cirque (CNAC), où elle élabore un numéro alliant arts équestre et aérien. En 2007, elle rencontre le cirque équestre Pagnozoo. Y apportant sa vision complémentaire du cheval et du spectacle, elle intègre la compagnie et participe dès lors en tant que créatrice et interprète à toutes ses créations.

Aujourd'hui, elle se fraye un nouveau chemin, en tandem avec son compagnon de vie Calou Pagnot. Avec leurs trois étalons, le duo investit la piste du Haras National d'Hennebont.

CALOU PAGNOT

Calou est le partenaire de Nolwen sur la piste et dans la vie. Depuis 14 ans, ils partagent leurs rêves et ce que cela implique : les soins à leurs chevaux, les répétitions quotidiennes, les montages de chapiteau, les spectacles, les premiers pas de leurs enfants, la vie en caravane aux quatre coins de la France, les bleus, les bosses et les fous rires.

Calou pratique et enseigne l'acrobatie à cheval depuis 25 ans. C'est un voltigeur des plus éclectiques : sans cesse en recherche de nouveautés acrobatiques et visuelles. Si le cirque est bien la forme qui lui permet de s'exprimer artistiquement, il se sent plus proche de l'univers de la danse, de sa pratique et de sa philosophie. Après une expérience de plus de deux décennies à voltiger et à co-diriger la compagnie Pagnozoo, Calou accompagne Nolwen dans l'aventure de leurs dernières créations, « Métamorphoses » et « Amzer ».



HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

LES CHEVAUX DE LA COMPAGNIE

Ce spectacle fait intervenir 3 chevaux.

VICTOR

Cet élégant Shire à longue crinière vous domine de ses deux mètres au garrot : un géant, tout en muscles. Sa grande douceur et son galop cadencé en font un porteur d'exception. Une force tranquille aussi intimidante qu'apaisante.

BROADSWORD

Ce clidesdale pourrait être le petit frère de Victor, avec une belle robe châtaigne et une taille hors norme. Partenaire de jeu de Calou, une très grande complicité s'est développée entre eux. C'est un cheval d'une rare sensibilité, volontaire et très appliqué, mû par une grande soif d'apprendre.

EL CID

Ce jeune étalon espagnol possède une robe insolite aux reflets mordorés. Curieux de tout, il est extrêmement polyvalent. El Cid est un formidable compagnon de route. Il est la moitié joyeuse de Nolwen, libre et bouillonnante.



**HARAS
NATIONAL
HENNEBONT**

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

ÉGALEMENT...

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE



Exposition peinture « Chevauchées » par Frédéric Le Blay

Jusqu'au 31 août INCLUS DANS LA VISITE

Depuis près de 3 ans, l'artiste peintre Frédéric Le Blay a pu observer des chevaux de spectacles au Haras National d'Hennebont, sous le chapiteau, dans les carrières ou aux paddocks. Il livre dans cette nouvelle exposition des dessins à l'encre et des peintures, explorant le mouvement des chevaux, leur fragilité, leur force, leur fluidité, restituant d'émouvantes « Chevauchées ».



Stage de voltige

Les mercredis 17, 24 avril et 1^{er} mai de 10h à midi

NON INCLUS DANS LA VISITE

Accessible à tous les cavaliers débutants, ce stage permet d'acquérir de l'aisance et d'éprouver sa confiance au contact du cheval. Il est dispensé par la compagnie Lawen, dans le cadre de son spectacle « Amzer ».

Billetterie en ligne haras-hennebont.fr

PROCHAIN RENDEZ-VOUS...

Festival J.O. comme « Just organic »

les 15 et 16 juin



HARAS
NATIONAL
HENNEBONT

Visite & spectacle

Temps forts

16 avril > 5 mai 2024

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

Horaires et tarifs

Du 16 avril au 5 mai 2024

VISITE + SPECTACLE

Du mardi au vendredi et le dimanche 13h30 > 18h30

enfants -3 ans : gratuit, enfants 3-6 ans : 3,15 €, enfants 7-17 ans : 7,45 €, adultes : 12,70 €
inclus parcours d'exposition, écurie 2 et sellerie d'honneur, Jardin des équi'curieux,
spectacle « Amzer », animations cour de la forge, présentation de chevaux (du mardi au
vendredi), exposition « Chevauchées » de Frédéric Le Blay

STAGE DE VOLTIGE

Les mercredis 17, 24 avril et 1 er mai de 10h à midi

Tout public à partir de 8 ans : 39 €

Contact presse

Pour tout complément d'information ou pour venir effectuer un reportage sur place au Haras National d'Hennebont, contactez-nous : camille.colinart@sellor.com.